

Le rat domestique - 1/1

Bien qu'il soit victime de sa réputation, ce rongeur, à l'état domestique, est bien différent de l'idée que s'en font certaines personnes...

Vous cherchez un petit animal affectueux, intelligent et avec qui peut se nouer une véritable relation ? Peu encombrant, d'un tempérament assez actif (enfin pas tous...) et curieux, le rat est fait pour vous !

Effectivement, il faut le connaître... La plupart des gens ont un sentiment de dégoût ou de peur à son égard, mais c'est mal le connaître. Bien qu'au-delà des peurs irraisonnées, ils auront raison ! Le rat dans la nature est un véritable fléau. Non content de s'attaquer depuis toujours aux provisions et aux récoltes, il fût aussi à l'origine de nombreuses épidémies de peste qui décimèrent des populations entières. On ne s'étonnera donc pas que les rats aient été systématiquement associés au mal et à la destruction.

Mais ne croyez pas que je me promène avec un vecteur de la peste sur mon épaule ! Je vous rassure tout de suite, le rat n'attrape des maladies transmissibles à l'homme uniquement lorsque certaines règles d'hygiène élémentaire ne sont pas respectées. Par ailleurs, sachez que les risques de maladies chez le rat ne sont pas plus fréquentes que chez un hamster ou un cochon d'Inde. Tous les rongeurs peuvent transmettre des maladies à l'homme, soit directement, soit par un parasite, mais, je le répète, tenus dans de bonnes conditions d'hygiène et d'alimentation, les petits rongeurs ne transmettent que rarement des maladies.

Mis à part ces quelques précautions nécessaires, le rat est un animal adorable. Chaque rat a son caractère. En général, les femelles sont plus actives et plus curieuses que les mâles pour qui, d'après ce qu'on dit (je n'ai jamais eu de mâle), chaque mouvement qui n'est pas manger ou dormir, est un mouvement de trop.

J'espère vous avoir convaincu et avoir quel que peu changé votre vision sur ce rongeur adorable qu'est le rat domestique. Mais je ne saurais répéter qu'avant de prendre un rat, réfléchissez bien. Bien qu'il ait une durée de vie assez courte (en moyenne trois ans), le rat demande beaucoup d'attention et de temps. Un rat que vous ne sortez pas assez de sa cage peut souffrir de solitude et d'ennui. Je rappelle qu'un rat est un animal vivant dont il faudra s'occuper et n'est pas une garniture d'épaule. Il est préférable également de prendre deux rats à la fois, ils joueront entre eux et se surpasseront pour attirer votre attention.

Je n'ai fait ici que vous donner des informations en grande ligne sur le rat. Si vous comptez en adopter un ou même pour votre simple information, je vous conseille ces quelques sites, très bien faits : [abracadab'rats](#), [rattus quebecus](#), [les rats de marée](#), [rat-làlà](#).

Et pour conclure : " Si les rats pesaient 20 kilos, ils seraient les maitres du monde. " Albert Einstein. Alors ne nourrissez pas trop votre rat ! lol